
Rechenschaftsbericht des Fördervereins Eichen der Adolf-Wurmbach-

Grundschule e.V. für das Schuljahr 2022/2023 
(im September 2023) 

 
 
Der Förderverein hat zurzeit 75 Mitglieder. Davon 35 nicht mehr an der Schule bzw. 

LehrerInnen. 
 

Er hat – wie in jedem Jahr – schulische Veranstaltungen unterstützt. Dabei geht 
es uns in erster Linie darum, dass Kinder, Eltern, Lehrer und Lehrerinnen in Kontakt 
miteinander kommen – auch außerhalb des Unterrichtes. Schule soll Spaß machen 

und Beziehungen, die für unser aller Leben so wichtig sind, ermöglichen. Zum Glück 
ist dies inzwischen auch wieder ohne Einschränkung möglich, wie der folgende 

Überblick zeigt: 
 

• Anlässlich der Einschulung der Erstklässler am Donnerstag, den 11.8.2022  
hat der Förderverein die Eltern der Schulanfänger mit Kaffee, Kaltgetränken, 

Kuchen und belegten Brötchen verpflegt. Jedem Schulanfänger wurde eine 
Trinkflasche mit unserem Logo als Aufdruck geschenkt. 

 

• Zur Unterstützung des Projektes „Utho Ngati“ hat der Förderverein am 
30.09.2022 Waffeln gebacken und diese gegen eine kleine Spende an die 
Kinder und das Kollegium verteilt.  

 

• Gerne hat der Förderverein auch in diesem Jahr wieder das Tanzprojekt 
„Tanz dich frei!“ mit Britta Papp finanziell unterstützt 

 

• In diesem Schuljahr konnten die Kinder auch endlich wieder das Apollo-
Theater besuchen. Im November haben wir dafür den Eintritt für das Stück 

„Die kleine Muck“ beigesteuert.  
 

• Im Dezember hat sich der Förderverein bei der Sparkasse Siegen um einen 
„Wunschengel“ i.H.v. 500€ beworben, leider wurden wir jedoch nicht gezogen.  

 

• Am 16.02.2023 haben die Kinder in ihren Klassen Karneval gefeiert und wir 
haben dies gerne mit Quarkbällchen für alle unterstützt. 

 

• Ein besonderes Highlight für die Kinder war die Autorenlesung mit Herrn 
Tielmann am 21.04.2023. Den Kindern wurden dem Alter entsprechend neue 

Bücher vorgestellt und Sie durften angespannt den Abenteuern lauschen.  
 

• Gekrönt wurde das Schuljahr in der Woche vom 08-12.05.2023 mit einer 
Projektwoche und zugehörigem Schulfest. Dort konnten die Kinder Ihre 

Projektarbeiten vorstellen und dank der Hilfe des Kollegiums und vieler Eltern 
einen spannenden und actionreichen Mittag verbringen.  
 

• Zusätzlich hat der Förderverein die kommenden Erstklässler mit neuen 
einheitlichen Kappen und Pausenkisten versorgt.  

 



 

 
 

 
Dass der Förderverein die Schule im vergangenen Schuljahr in diesem Umfang 
unterstützen konnte, wurde durch die Zusammenarbeit vieler Beteiligter ermöglicht. 

Dafür möchte ich mich ausdrücklich bedanken: 
 

• bei allen Eltern, die uns bei den Verpflegungsaktionen geholfen 
haben, 

 

• bei den Mitgliedern,  
 

• beim Lehrerkollegium, Frau Münker und Herrn Justus für die gute 
Zusammenarbeit, 

 

• bei den Vorstandsmitgliedern, den Kassenprüfern und der 
Schulpflegschaft 

 
          Michèle Schlabach 
          (1.  Vorsitzende) 


